

Erfolgreicher Abschluss zum geprüften Bankfachwirt (IHK)

René Keller, der den Kunden in der Geschäftsstelle Hammelburg als Privatkundenberater bestens bekannt ist, hat nach seinem sehr erfolgreichen Studiengang zum „Bankfachwirt S“ nun auch bei der IHK Niederbayern erfolgreich seinen Abschluss als Bankfachwirt IHK absolviert. Aufgrund der sehr guten Leistungen wurde er darüber hinaus mit dem Meisterpreis der bayerischen Staatsregierung ausgezeichnet.

Schwerpunkte im Studiengang waren unter anderem Themen wie Immobiliengeschäft, allgemeine Bankbetriebswirtschaft sowie Volkswirtschaft und Recht.

Durch diesen Abschluss startete er nun auch vor kurzem mit einem berufsintegrierten Studium zum Bachelor of Arts mit dem Schwerpunkt „Banking & Sales“ über die S Hochschule / Hochschule für Finanzwirtschaft & Management. Dabei kombiniert das Studium neben betriebswirtschaftlichen Grundthemen auch die Spezialisierung im Vertrieb und die Weiterbildung zum Sparkassenbetriebswirt über die Sparkassenakademie Bayern.

Herr Keller ist der Sparkasse Bad Kissingen für die Unterstützung seiner bisherigen und künftigen beruflichen Fortbildungsqualifikation sehr dankbar und durch sein erworbenes Fachwissen bestens für seine anspruchsvollen Aufgaben gerüstet.

Der Vorstandsvorsitzende der Sparkasse Bad Kissingen Roland Friedrich gratulierte dem erfolgreichen Absolventen und bedankte sich für seine Bereitschaft zur qualifizierten Weiterbildung und wünschte ihm weiterhin viel Erfolg für die Zukunft. Die Sparkassen schätzen und benötigen qualifiziertes Personal, das nicht nur die vielfältigen Produkte und Dienstleistungsangebote kennt, sondern in allen wichtigen Bereichen Fachkompetenzen aufweist.



Vorstandsvorsitzender Roland Friedrich gratuliert René Keller zum erfolgreichen Studiengang (Foto: Alexander Rauhut)